



Pressemitteilung 010/18 - 8.11.18
Freigabe sofort

Das Freiwilligen-Zentrum erhält Spende in Höhe von 10.000 Euro von der Wiesbadener Volksbank

Dr. Matthias Hildner, Vorsitzender des Vorstandes der Wiesbadener Volksbank, besucht zur symbolischen Scheckübergabe das Freiwilligen-Zentrum am 8. November 2018 um 10:00 Uhr.

"Die Wiesbadener Volksbank unterstützt von Jahr zu Jahr sehr vielseitig in den Bereichen Sport, Kultur, Bildung und Soziales. Im „Jahr des Engagements" der Landeshauptstadt Wiesbaden freuen wir uns, dem Freiwilligen-Zentrum Wiesbaden e.V. eine besondere Förderung zukommen zu lassen. Unsere Wertschätzung und unser großer Dank gilt damit einem Verein, der sich bereits seit vielen Jahren dafür einsetzt, dass Menschen im ehrenamtlichen Engagement zueinander finden und zusammenhalten," charakterisiert Dr. Matthias Hildner, Vorstandsvorsitzender der Wiesbadener Volksbank, das Förderengagement.

Zur Förderung von bürgerschaftlichem Engagement sind Strukturen wichtig – aber auch konkrete Hilfe und Beratung zum Engagement innerhalb der Bürgergesellschaft.

Dazu Jürgen Janovsky, Vorsitzender des ehrenamtlichen Vorstands: „Das Freiwilligen-Zentrum Wiesbaden e.V. unterstützt mit seiner zentralen Rolle das Bürgerengagement in Wiesbaden. Gemeinsam mit Partnern aus Stadtpolitik und Verwaltung, Wirtschaft und Zivilgesellschaft arbeiten wir intensiv an der Verbesserung der Rahmenbedingungen für ehrenamtliches Engagement in Wiesbaden.“

Mit großem Dank nimmt das Freiwilligen-Zentrum diese besondere Förderung entgegen und sieht darin eine Bestätigung und Anerkennung seiner erfolgreichen Arbeit für die Stadtgesellschaft.

Foto: © Wiesbadener Volksbank

v.l.n.r. Jürgen Janovsky, Constanze Bartiromo, Anna-Marita Leibbrand, Dr. Matthias Hildner

Kontakt

Anna-Marita Leibbrand

Mobil: 01573 0350 411 Mail: pr@fwz-wiesbaden.de

Freiwilligen-Zentrum Wiesbaden e.V., Friedrichstraße 32, 65185 Wiesbaden

Das Freiwilligen-Zentrum Wiesbaden e. V. ist ein gemeinnütziger Verein, der Wiesbadener Bürgerinnen und Bürger ins bürgerschaftliche Engagement begleitet. Engagement-Matching, d.h. die persönliche Beratung und Vermittlung sowie die Qualifizierung und Fortbildung der ehrenamtlich Tätigen gehören ebenso zum Spektrum des Zentrums wie die Entwicklung und Organisation von Projekten. Für bürgerschaftliches Engagement in Wiesbaden fungiert das Freiwilligen-Zentrum als Schnittstelle zwischen Kommune, Bürgern und Unternehmen.

Weitere Informationen zur Arbeit des Freiwilligen-Zentrums gibt es unter www.fwz-wiesbaden.de